
Résumé de PFE : sous titre : Les principales affections podales chez les vaches laitières
Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Les boiteries constituent le troisième motif de réforme chez les vaches laitières. Ces boiteries, s’accompagnant de modifications de posture et de défauts d’aplombs.
Cette étude a permis d'établir un diagnostic des principales affections podales chez les vaches laitières et leurs facteurs de risque.
Les conséquences des boiteries sont multiples ; les coûts et les pertes économiques liés aux boiteries sont élevés, Une vache adulte présentant un problème de boiterie peut perdre jusqu’à 100 kg de lait de sa production en quelques jours.


Abstract :

Lameness is the third reason for culling in dairy cows. These lameness, accompanied by changes in posture and defects in balance.
This study made it possible to establish a diagnosis of the main foot diseases in dairy cows and their risk factors.
The consequences of lameness are multiple; the costs and economic losses associated with lameness are high. An adult cow with a lameness problem can lose up to 100 kg of milk from her production in a few days.
